
特集　情報発信!!　あなたとまちのかけ橋

と
ま
レ
ポ
か
ら
見
た

市
の
情
報
発
信
に
つ
い
て

テーマ

市政レポーター「とまレポ」って？
　市では、市民の視点に立った意見を市政に反映させるため、一般公募の市政レポーター「とまレ
ポ」の方から、ご意見やご提案をいただく参加体験型の取り組みを行っています。

▲（上）５月に行われた委嘱式の様子

▼（右）６月に開催の第１回ワークショップの様子。
　広報とまこまいについて意見交換をしました

●今年度の活動状況
　「情報発信」をメインテーマとして、対談に参加いただいた方を含めた８人のレポー
ターが活動しています。広報とまこまいやホームページ、フェイスブックなどについて、
市の担当課職員を交えてのワークショップ（体験型講座）形式で、それぞれの視点から
意見交換を行っています。３月には、自身の感想や意見をまとめて、市長に報告します。
　24年度は、「ゼロごみ大作戦～ステージ３～」、25年度は「未来へ！みなと大作戦
～Gateway to the future～」などに参加し、ごみの分別やごみステーションのあり方、
港のにぎわいの創出に向けた意見が出されました。

１
市
長

　

本
日
は
お

集
ま
り
い
た

だ
き
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い

ま
す
。
今
回

は
、
「
と
ま

レ
ポ
」
の
テ
ー
マ
で
も
あ
る
、
市
の
情
報

発
信
に
つ
い
て
、
み
な
さ
ん
と
お
話
を

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
ま
ず
最
初
に
、

「
と
ま
レ
ポ
」
で
の
活
動
や
、
普
段
の
生

活
で
感
じ
て
い
る
こ
と
な
ど
を
お
聞
か
せ

く
だ
さ
い
。

　

昨
年
11
月
10
日
に
、
今
年
度
の
市
政
レ
ポ
ー
タ
ー
「
と
ま
レ
ポ
」
の

皆
さ
ん
と
、
市
長
が
対
談
を
行
い
ま
し
た
。
日
常
生
活
の
中
で
感
じ
て

い
る
こ
と
を
通
し
て
、
こ
れ
か
ら
の
苫
小
牧
の
情
報
発
信
に
つ
い
て
の

意
見
を
き
か
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
の
で
、
ご
紹
介
し
ま
す
。

山
田
さ
ん

　

「
と
ま
レ

ポ
」
に
は
、

世
代
の
違
う

方
た
ち
が
集

ま
っ
て
い
る

の
で
、
そ
れ

ぞ
れ
の
視
点
か
ら
意
見
が
聞
け
て
楽
し
い

で
す
し
、
と
て
も
勉
強
に
な
り
ま
す
。
広

報
と
ま
こ
ま
い
を
テ
ー
マ
に
し
た
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
の
と
き
は
、
字
の
大
き
さ
や
紙

面
と
情
報
量
の
バ
ラ
ン
ス
な
ど
、
細
部
ま

で
神
経
を
使
っ
て
作
ら
れ
て
い
る
と
知

り
、
感
心
し
ま
し
た
。
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク

も
、
タ
ー
ゲ
ッ
ト
を
若
い
世
代
に
し
っ
か

り
と
絞
り
、
考
え
て
作
ら
れ
て
い
る
の

で
、
と
て
も
頑
張
っ
て
い
る
な
と
い
う
印

象
を
受
け
ま
し
た
。

新
し
い
も
の
を
非
常
に
活
発
に
取
り
入
れ

て
い
ま
す
が
、
こ
れ
か
ら
は
、
最
新
情
報

を
い
か
に
タ
イ
ム
リ
ー
に
届
け
る
か
が
一

番
重
要
だ
と
思
い
ま
す
。 

先
日
の
「
と

ま
レ
ポ
」
で
、
デ
ジ
タ
ル
情
報
を
テ
ー
マ

に
し
た
回
で
は
、
９
月
の
大
雨
を
例
に
、

災
害
時
の
情
報
発
信
が
話
題
に
な
り
ま
し

松
本
さ
ん

　

苫
小
牧
市

は
、
広
報
媒

体
と
し
て
、

広
報
紙
や
ホ

ー
ム
ペ
ー
ジ
、

フ
ェ
イ
ス
ブ

ッ
ク
な
ど
、
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